

Compte-rendu de la séance du 30 janvier 2015



Absent excusé : Monsieur Frédéric SCHOENHENTZ (procuration)

Le compte-rendu de la séance du 12 décembre 2014 a été approuvé à l'unanimité

I- Changement du rythme scolaire : coût de la garderie supplémentaire

Lors de la séance du conseil municipal du 5 septembre 2014, il a été décidé que le temps libéré par la réforme des rythmes scolaires sera couvert par un accueil au centre de loisirs périscolaires de Kienheim à la charge des parents pour les enfants concernés.

Le coût horaire de cette garderie supplémentaire est fixé à 1,60 €.

II- Réhabilitation de la mairie

↻ la proposition d'aménagement extérieur de la mairie réalisée par la commission "voirie" a été approuvée à l'unanimité ; des pavés podotactiles signaleront l'accès vers la mairie ;

↻ l'éclairage extérieur du bâtiment se fera par des luminaires comportant des ampoules classiques ; la variante LED étant trop coûteuse ;

↻ 3 drapeaux représentant, l'Europe, la France et l'Alsace orneront la façade de l'entrée ;

↻ les planches de rive de l'auvent couvrent une hauteur de 0,60 m au lieu de 0,30 m : plus-value de 269,64 € TTC ;

↻ la bonne fixation de la plateforme élévatrice nécessite la mise en place d'une jambe de force : plus-value de 1055,- € TTC

III- Réhabilitation du logement communal

❖ le devis de la porte d'accès en aluminium à la cave du logement n'a pas été retenu, d'autres propositions seront demandées, notamment une variante en PVC ;

❖ salle de bain : le radiateur sèche-serviette, modèle Sanibel 1001 d'un montant de 715,44 € TTC et la faïence ont été sélectionnés.

IV- Reclassement indiciaire des employés de catégories B et C

Tout comme les agents titulaires de la commune, les employés sous contrat à durée déterminée ou indéterminée bénéficient du reclassement indiciaire à compter du 1^{er} janvier 2015.

V-Compte-rendu des commissions :

➤ Monsieur Bernard KLEIN informe que notre commune fera partie du Programme d'Action de Prévention des Inondations (PAPI) à travers le SIVOM du Rohrbach et de l'installation de la station d'épuration ;

➤ Une nouvelle antenne relais Orange sera installée sur le pylône treillis situé à la sortie du ban communal en allant vers Mittelhausen ; ceci pour une meilleure couverture du réseau téléphonique des utilisateurs de la LGV ;

➤ Différents comptes rendus ont été faits :

- par Monsieur Dominique MEYER sur les travaux de la commission de la CoCoKo traitant du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi) ; la tendance actuelle serait d'établir un PLUi, en préservant les spécificités règlementaires de chaque commune ;

- par Madame Christiane FISCHER de l'Assemblée Générale du SDEA ;

- par Monsieur Laurent KRIEGER de la réunion du SIVOM de la Vallée du Rohrbach ;

- par Monsieur Denis STAHL sur les projets de la Commission Bâtiments de la CoCoKo : construction d'un local de stockage pour entreposer les chapiteaux, les poubelles ... et l'investissement d'une "balayeuse" qui permettrait de désherber sans pesticide suite à la proposition de loi du sénateur écologiste Joël Labbé qui interdit les pesticides dans les espaces verts publics à partir de 2020 (Zéro Phyto)

Prochaine séance : **Mardi 24 février 2015 à 20h30**

Le maire: Bernard KLEIN

AvisAVIS

Avis AVIS

Avis AVIS

Avis AVIS

Avis AVIS



Le Point d'Apport Volontaire fait malheureusement encore parler de lui suite aux traditionnelles incivilités !
Mais cette fois-ci hormis des déchets ménagers, de la nourriture à été déposée près des conteneurs.

Honte à ceux qui n'hésitent pas à jeter des aliments quand d'autres meurent de faim !

Rappelons que le kg de déchet ménager coûte 0,15 € ; ce tarif risque d'augmenter si des personnes malveillantes continuent à ne pas faire le bon tri !



Votre merveilleux compagnon canin a les hormones qui le travaillent et souhaite déclarer sa flamme aux femelles de son espèce.
Seulement il le fait en urinant sur les terrasses et les baies vitrées des habitations et laisse des traces sur son parcours!

Merci de surveiller vos vagabonds amoureux !



La Com Com propose aux jeunes de 17 ans au moins un stage de préparation du Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateurs (BAFA) en partenariat avec l'Aroéven Alsace
du 1^{er} au 8 mars 2015

à l'école de Stutzheim-Offenheim

Informations et inscription : 03 88 60 00 39 - www.aroeven-alsace.fr



Documentaire de Nicolas Lévy-Beff diffusé sur France 5, le 8 février 2015 à 22H30, dans le cadre de l'émission « La case du siècle ».

Dans ce documentaire, Nicolas Lévy-Beff et son co-auteur François Rauch évoquent l'Annexion de fait et ses conséquences au travers du déroulé du procès de Bordeaux (12/01/1953)



Depuis le 1^{er} janvier 2015, Gougenheim est rattaché à l'arrondissement de Saverne, le traitement des dossiers de la commune est dorénavant effectué par la Sous-Préfecture de Saverne (3, rue du Tribunal BP 30150 67704 SAVERNE)

Horaires d'ouvertures des services au public :
du lundi au vendredi de 8h15-11h45 et de 13h15-16h,
sauf le mercredi de 8h15-12h, fermé l'après-midi

☎ : 03 88 71 72 00

e-mail : sp-saverne@bas-rhin.gouv.fr